

CAMARADAS,

Intentaremos ser Breves y objetivos. 12593/12

El tema que hoy nos toca ^{ABLAAR EL} ~~tema~~ es más complicado como lo es la situación Nacional bajo ^{nuestro} ~~el~~ punto de vista ~~personal~~ dire que ha cambiado muy poco que de una dictadura facista llamada Franquismo con unas ~~política~~ ~~monopolista~~ antisocial y repressiva como era el rejimen anterior. a una monarquia que aunque proclama una democracia no es tal por que los presos siguen preso, el paro se fomenta cada vez mas, desestabilizacion, y injusticias sociales, proclamando con los mismos discursos del franquismo tales como la conbivencia pacifica de los españoles, cuando ellos son los ostigadores para que las masas no se organicen, con una represion salvaje yba eso le llaman democracia, despues emmos pasado a unas elecciones del 15 de junio total mente antidemocraticas por no estar todos los partidos legalizados y concretamente el p c o e ^{QUE ES EL ÚNICO PARTIDO DE LA CLASE TRABAJADORA} las ambiciones del presidente suarez es bien sabidas por todos nosotros con los partidos políticos ^{ejemplo} que el a visto que mas se prestaban al juego y a la traicion, y los mas significatibos son entre todos el p c e y p e s o e. que con su consetimiento, traicionan a la clase trsbajadora y sobre todo a sus principios, porque el pueblo demostro bien claro que ama la libertad y que es amante d~~el~~ socialismo como primera etapa y el comunismo como meta final, pero no un socialismo como portugal ni como francia sino un socialismo puro, que no es otra cosa que el comunismo. Porque camaradas pena da cuando recordamos los discursos que daban en los mitines diciendo ^{Las TARDACÍ} que lucharian por una sociedad mejor que se acabaria con el paro y la especulacion y prueba de ello que toda bia queda algunos carteles por las calles dicindo que se acabaria con la emicracion. y por todo eso son unos traidores y unos renegados. Los que se llaman socialistas y comunistas ^{ya ave} de un paro que estaba en la cifra no de masiado chica de 500.000 estamos aprosimandono al Millon y ^{ACIENDO} ~~haciendo~~ unos pactos politicos total mente en contra de la clase trabajadora y todo en beneficio del capitalismo del cual es consentidor carrillo y sus secuaces porque son unos traidores y unos oportunistas tratando de confundir ~~todo~~ toda bia mas a las masas, entrando en el juego politico que dirige el facista de suarez y del cual ~~es~~ fiel servidor carrillo, porque hace dejades de los principios fundamentales del Comunismo como son el Marxismo Leninismo el derrocamiento del capitalismo el Internacionalismo proletario y la dictadura del proletariado como fundamentales.

y este traidor se quiere llamar Marxista y toda esa traicion la quiere plasmar en el eurocomunismo, diciendo que el Estado no es mas que una maquina para la opresion de una clase por otra. y que la clase oprimida la vanguardia de los trabajadores y de todos los explotados en la sociedad actual deben lanzarse a las batallas decisivas entre el capital y el ~~trabajo~~ trabajo. Pero no debe de tocar la maquina de la que se sirve el capital para oprimir al trabajo, no debe romper esa maquina, no debe de emplear su organizacion Universal para reprimir a los explotadores, o sea que reconoce la lucha de clases pero sin derribar el capitalismo y por si todo ello fuera poco se quiere llamar Maxista.

Pero es la consigna que le a dado suarez y el capitalismo y dice nuestro filisteo. Luchar entre ustedes porque con ello nada mas que conseguireis embotar el filo de vuestra espada, pero no trateis de vencer, no destrullais la maquina del Estado burgues no sustitullais la organizacion burguesa por la organizacion proletaria, y nadie se puede prestar a ese juego como no sean los renegados carrillistas.

Buena prueba de ello lo tenemos con el pacto de la moncloa, que mientras el franquismo se apollo en el facismo, el capitalismo, en el imperialismo en los cuerpos represivos y en el inmovilismo de la iglesia, lla que consentia que entrara el dictador bajo palio cuando a sido uno de los criminales mas grande que a dado la historia, el gobierno capitalista de suarez se ampara en los partidos politicos que estan ^{EN} el poder que se prestan mas al juego con las mismas estructuras, los mismos cuerpos represivos y ^{CAMARAS} ayudando a boicotear las organizaciones obreras, porque como se puede consentir que una crisis provocada por el capitalismo, sean los trabajadores los que carguen con las consecuencias y que el capitalismo se organice y pueda provocar muchas crisis ma. Pero an sido muchas las crisis que hemos pasado y el pueblo no esta dispuesto a consentir ninguna mas por eso le llaman al carrillismo la palabra que mas se merece como traidor, pero claro cuando el franquismo tenia una crisis lo solucionaba bebiendo a los españoles con la emigracion, con la inbersion del capital extranjero, con las bases americanas, y con una mano de obra barata donde siempre a existido la oferta y la demanda mas demanda ^{DE TRABAJO} que ofertas y donde nuestra region esta ala cabeza de las demas desgraciadamente, pero el gobierno actual lla no puede vender a los españoles con la emigracion no por que no quiera sino porque los paises capitalistas de los que se ~~serbia~~ serbia tambien estan en crisis y el unico sitio donde no se conoce

es en los países comunistas. Por todo ello es para ~~el~~ ^{la} ~~única alternativa que tienen~~ ^{única alternativa que tienen} ~~el~~ ^{parte} ~~consejo de estado~~ ^{parte}
al necer al partido que es la vanguardia de la clase trabajadora como es el
P C O E.

Un partido modesto pero un partido que no hace culto a la personalidad sino a los principios para que fue creado, que son el Marxismo Leninismo. Porque camaradas hay que recordar siempre y en todo momento: ¿quien a dicho que el Marxismo es la renuncia a los sentimientos humanos al respeto al compañero a la consideración del compañero? ¿quien a dicho que el marxismo no tiene alma no tiene sentimientos; si precisamente fue el sentimiento, la comprensión, la humanidad, el deseo de combatir las desdichas del proletariado, el deseo de combatir la miseria, las injusticias, y toda las explotaciones sufridas por la clase obrera. Lo que hace de la mente de Carlos Max surja el marxismo que es la Revolución Social, de la cual fue ^{creador} ~~intercedente~~ Carlos Max pero ¿quien lo hizo ser ese interpretante sin el caudal de sentimientos humanos de hombres como Engel y Lenin. El marxista debe de ser el más cabal el más completo de los seres humanos pero sobre todo y por encima de todas las cosas humano. por todo ello camaradas no me queda más que decir.

VIVA EL COMUNISMO Y LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES